



学校便り

# 高甫っ子

令和2年2月13日

NO 20

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

## スキー教室大成功！

1月30日に青空が広がる中、高山村のヤマボクワイルドパークにおいてスキー教室を開催しました。今年は今までになく暖冬で、周辺のスキー場はどこも雪不足に悩まされていましたが、ヤマボクは自然雪が十分ありました。

今年は、台風19号の影響で、スキー場を峰の原スキー場から高山村のヤマボクワイルドパークに変更しての開催となりました。何もかもが初めてと言うことで色々心配されましたが、大きなケガもなく子どもたちは、一日中スキーを満喫しました。

3年生の中には、今日が生まれて初めてのスキーという子がたくさんいて、スキーを履いて歩くことから始まりました。履き慣れないスキー靴と動きづらいスキーで悪戦苦闘していた子どもたちも、午後になるとリフトに乗って、気持ちよさそうに滑ることができるまでに上手になりました。上級生の子どもたちも、昨年度までのスキー場とは勝手が違う中すぐに慣れて、色々なところから歓声が聞こえました。お昼は、ヒュッテで温かいカレーをお腹いっぱい食べました。

当日は、ヤマボクのインストラクター並びに柿の木会をはじめとする保護者の皆様にご指導いただき感謝申し上げます。



6年生



4年生



5年生



3年生



## リトミックを始めました！

子どもたちはピアノの伴奏に合わせて、体全体で表現します。テンポが速くなると駆け足で、遅くなるとゆっくりとした動きになります。

今、音楽授業の導入に「リトミック」を取り入れています。リトミックとは、楽しく音楽と触れ合いながら、基本的な音楽能力を伸ばすとともに、子どもの潜在的な能力開発に大きな効果があると言われています。例えば、聴力や感性・リズム感が身に付く、脳に刺激を与える、コミュニケーション能力や社会性が身に付く、運動能力が鍛えられる、想像力・表現力が身に付く、集中力が上がるといった効果があるとされています。音に合わせて子どもたちの表情も少しずつ豊かになっています。

今年度より、音楽室の机を取り払い、椅子のみとしました。椅子は、横にすると机にもなる形のものに変えました。



2月4日に「令和2年度児童会役員選挙」が行われました。

開票の結果、

児童会長 渡邊 夏輝さん

副会長 小山 和春さん

に決定しました。その後、各委員会の正副委員長が決定し、来年度の児童会がスタートします。2月27日に準備児童会が開かれ、3月6日には「6年生を送る会」が予定されています。



今月のヤマメ

## 赤ちゃんの抱っこ体験

インフルエンザによる学級閉鎖で延期になっていた2年敬組の授業参観が行われました。

まず、3000g程ある人形の赤ちゃんをお母さん方が抱いて登場です。

人形とは言え、大事そうに赤ちゃんを抱っこする子どもたち。いつの間にかみんな笑顔になります。

赤ちゃんの誕生は、周りのみんなを幸せにすることを、赤ちゃんを抱っこしながら実感できた瞬間でした。



2月13日の体育集会で昔懐かしいゴム跳びを行いました。高学年は結構高い位置で跳んでいました。

## 琴と二胡のアンサンブル

6年生の音楽の授業で、中国の伝統楽器である二胡と、日本の伝統楽器である琴のアンサンブルを聞きました。二胡は、ニシキヘビの皮でできた弦楽器です。馬の毛の弓で二本の弦を弾きます。奏者は音楽専科の鈴木先生です。長谷部教頭先生が弾く琴と合わせて、「もののけ姫」ほかを弾きました。

2月15日にメセナホールで行われる音楽同好会コンサートにも出演する予定です。



学校給食センターよりクリアファイルをいただきました。表には「箸の持ち方」、裏には「朝食のすすめ」が載っています。ご家庭でご活用ください。

## 高甫ふれあい代表委員会

2月12日に高甫ふれあい代表委員会が行われました。一年間の学校運営の総括と、来年度に向けてご意見をいただきました。委員の皆様には、この一年間何かとご相談に乗っていただき感謝申し上げます。

## PTA理事会⑥

2月6日に今年度最後のPTA理事会が行われました。各部の事業報告と来年度への課題について、部長さんから発表がありました。また、PTAの特別会計より、ピアノの弦の張り換えを行ったという報告がありました。

